

立花生徒会新聞

Trefleの新聞



夏休みについて

1学期振り返り

文化厚生委員会からのお知らせ

一年間で最も暑いといわれる大暑の時期も近く、7月21日から夏休みが始まります。一年間で一番の長期休みを楽しみにしている人も多いのではないかでしょうか。みなさんは夏休みをどのように過ごすかを考えていますか。学生の本分である勉強をすることはもちろんですが、時間にいつもより余裕が出来る夏休みにしかできないこともあります。夏休みをするために充実したものにするために各自テーマを決めて過ごしてみるのはどうでしょうか。

例えば、「クラブ活動に力を入れる夏休み」はどうでしょうか。夏のクラブ活動は暑く変なことも多いですが、その中の頑張り達成感はこれからのクラブ活動や勉強への励みになります。そして達成感を得ることが出来ます。そこで得た達成感はこれらのことには必ず自分達の力になります。そして達成感を得ることと思います。熱中症に気を付けて、こまめに水分を取りながら走るようにしましょう。

次に「入試に向けての夏休み」はどうでしょうか。三年生にとっては、中学校生活最後の夏休みです。尼崎市立立花中学校生徒会スローガンである「踏み出せ 新しい一步」

期で習った単元の基礎を二度の生徒会スローガンであり、何か新しいことにチャレンジするのは、そう簡単ではないと思います。ですが、勇気を出して新しいことにチャレンジすることはとても大切です。また、その一歩を踏み出すことで自分自身大きく成長出来ると思いま

る。また、みんなは、今年度の生徒会スローガンである「踏み出せ 新しい一步」

のように一学期を振り返り、何か新しいことにチャレンジしています。ですが、勇気を出して新しいことにチャレンジすることはとても大切な一小歩でも良いので何か新しいことにチャレンジする

美化点検週間

六月二十五日から二十九日まで美化点検週間がありました。美化点検週間とは、教室にいた人は机の下に隠れて頭を守るなどの冷静な行動が出来てしましたか。その時、みなさんは倒壊の恐れがある建物から離れる、教室を震源とする強い地震が発生しました。登校中だった人も多いと思います。

この時、みなさんは行動できるように、この行動について考えてみたりす

るのも良いと思います。一度しかない今年の夏休みについて考

えてみるのも良いと思います。そこで、この行動について考

えてみるのも良いと思います。そこで、この行動について考

えてみるのも良いと思います。そこで、この行動について考

えてみるのも良いと思います。そこで、この行動について考

えてみるのも良いと思います。そこで、この行動について考

編集後記